

Que se passe-t-il si je désobéis à Dieu?

36



Sans retard, j'obéis rapidement à tes commandements.

Psaume 119.60

Jonas aimait Dieu. Dieu lui a demandé de se rendre à Ninive. Des gens très mauvais habitaient dans cette ville, mais Dieu les aimait et il désirait pardonner leurs péchés. Il a demandé à Jonas d'aller leur annoncer comment ils pouvaient recevoir son pardon.

Jonas savait ce que Dieu attendait de lui. A-t-il obéi sans tarder? Au contraire! Il s'est précipité dans une autre direction. En désobéissant à Dieu, Jonas a fait du tort à d'autres. Il s'est aussi attiré de gros ennuis. Il a été avalé par un gros poisson et il a passé trois jours dans son ventre. Jonas a certainement eu le temps de réfléchir et de regretter sa désobéissance.

Pour toi non plus, ce n'est jamais une bonne idée de désobéir. Quand tu choisis de désobéir ou de mal faire, tu attristes le Saint-Esprit. Mais si tu aimes Dieu, tu n'as pas envie d'attrister son Esprit. De plus, quand tu désobéis à Dieu, tu es triste au fond de toi, tu n'as plus envie de prier ou de lire la Bible. Tu risques aussi, comme Jonas, de t'attirer de gros ennuis.

Jonas a regretté de ne pas avoir obéi à Dieu. Lorsque tu désobéis, les autres ne le savent pas forcément, mais Dieu, lui, le sait toujours.

[Lecture supplémentaire:
Jonas 1.1-4]

As-tu découvert le bonheur que l'on éprouve lorsqu'on obéit à Dieu.

Raconte-le? _____

*Mon Dieu, ne permets pas que je ressemble à Jonas.
Je veux t'obéir. Merci de m'aimer et de m'aider
à faire ce que tu demandes.*

Prière

Obéir à Dieu